
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 総

出 席 義 務 会

出 席

欠 席

出 席

通 算 出 席 率 （１０

２０１７

地区ガバナー：吉田

＜司会進行＞

ロータリーソング・

ソングリーダー・・

メークアップ・・

 米盛 博和・大濵

出席報告 

会 員 総

出 席 義 務 会

出 席

欠 席

出 席

通 算 出 席 率 （１０

RI

イアン

２０１７年（平成

地区ガバナー：吉田

司会進行＞ 櫻井 浩一

ロータリーソング・「手に手つないで

ソングリーダー・・櫻井 浩一

メークアップ・・・我那覇宗善

博和・大濵 達也・森田

会 員 総 数  

出 席 義 務 会 員 

出 席 数 

欠 席 数 

出 席 率 

通 算 出 席 率 （１０月 ）  

RI 会長： 

イアン H．S．ライズリー

平成２９年）１０

地区ガバナー：吉田 雅俊氏「感動と調和」

浩一 

手に手つないで」「四つのテスト」

浩一 

我那覇宗善・上原 

達也・森田 安高

４１

４０

２６

１４

６５．００

６８．７５

．ライズリー 

１０月２５

雅俊氏「感動と調和」

「四つのテスト」

 晃子・宮良 

安高 

１名 

４０名 

６名 

４名 

００％ 

７５％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日
例会場
事務局

 

 

２５日（水） 

雅俊氏「感動と調和」 

●クラブテーマ

・ｸﾘｽﾀﾙさん今日は

・ｸﾘｽﾀﾙさん

「四つのテスト」 

 榮子 

  

例会日 水曜日
例会場 アートホテル石垣島（
事務局 〒907

TEL/FAX
http://ishigaki
E-mail

  

 第１４回

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ

ｸﾘｽﾀﾙさん今日は

ｸﾘｽﾀﾙさん、卓話ありがとうございました。

BOX   

コイン   

 

水曜日 12：30～
アートホテル石垣島（

907-0013 石垣市浜崎町
TEL/FAX（0980）
http://ishigaki-rotary.jimdo.com

mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

回 例会 （

本日のにこにこ

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ 「絆とおもいやり

ｸﾘｽﾀﾙさん今日はありがとう

卓話ありがとうございました。

  ￥ 2,000 

  ￥ 2,980 

合  計 

～13：30  
アートホテル石垣島（0980）83

石垣市浜崎町 1
）83－2917 
rotary.jimdo.com

ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

（通算２７６

本日のにこにこ

（今月のロータリーレート：1 ㌦

絆とおもいやり

ありがとう Thx!!。（大浜

卓話ありがとうございました。

（大浜

 （累計￥

 （累計￥

     ￥

チ
ー
フ
に
な
っ
て
い
ま
す
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1-1-4  
 

rotary.jimdo.com 
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 
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本日のにこにこ 

㌦ 112 円） 

絆とおもいやり」 

（大浜 一郎） 

卓話ありがとうございました。 

大浜 勇人） 
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気候的には秋を感じるような雰囲気を全く

ですが、最近庭に枯葉がいっぱい溜まるようにな

ってきて、桜も葉が落ちて

のは着実に季節を感じて、やはり秋に向かってい

るんだなと思います。

院選挙が始まりま

きがあって、

会長としては申し上げられませんが、気持ちを汲

み取って頂いて、国の行く末を決める大事な選挙

ですので、投票率を上げるためにもぜひ投票に

って頂きたいと思います。

また今日は米山奨学生という事で、クリスタ

ル・バーネットさんがお見えになっております。

留学先が青山学院ということですので、私の後輩

になりますが、それから琉球大学にきて、長命草

を研究しているということです。ぜひ与那国の長

命草と石垣で作っている長命草は若干違うと思い

ます。例えば塩の被りとか、いろんなものでたぶ

ん違う。そういう研究をなさっているということ

ですので、ぜひお聞きしたいと思います。良いお

話が聞けると思いますので、今日はたっぷり時間

がありますので、

いと思います。今日は日帰りということですが、

ぜひ石垣を楽しんでいただきたいと思います。

 

 

世界大会の案内が来ています。場所はカナダのト

ロント。日程は

日までにはカナダに入

12/15 までに登録すると

度上がりますので、予定している方は

録をお願いします。それまでにスケジュールを組んで

ご案内したいと思いますので、よろしくお願いします。
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話が聞けると思いますので、今日はたっぷり時間
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テーマ「

はいたい、皆さん。那覇南

ルスタル・バーネットと申します。よろしくお願

いします。クリスタルと呼んでください。私はア

メリカのフロリダ州で生まれ育ちました。父は警

察官、妹は今高校に通っています。父は私が日本

に住むことに賛成せず、いつもフロリダに戻って

きて

アジア言語と文化を専攻し

を勉強しました。大学

行ったことがないにも関わらず、日本に長く住み

たいと決めていました。

学に留学することになり、日本に

てきました。授

日少しずつ上達し、文化も分かるようになりまし

た。しかし自然が少なく混んでいる東京は、私に

合わないと気付きました。東京の忙しい生活より、

ゆっくりした生活のほうが私は幸せだと思ってい

たので、琉球大学の農学科に応募し、入学試験の

為に勉強し、

ました。

奨学金とロータリークラブの支えに感謝します。

皆様からの様々な知識と、一人ひとりから学ぶ事

を楽しみにしています。そして皆様には私から学

ぶ事が出来れば嬉しいと思っております。私は世

界で小さくても良い影響を与

今年はロータリークラブのサポートがあるからこ

そ、その影響を与えるチャンスがあります。私は

 

 

10 月は米山月間になっております。ぜひ米山事業

をご理解の上、少額でもかまいませんので、特別寄付

をよろしくお願い致します。
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たので、琉球大学の農学科に応募し、入学試験の

人で沖縄に引っ越してき

奨学金とロータリークラブの支えに感謝します。

皆様からの様々な知識と、一人ひとりから学ぶ事

を楽しみにしています。そして皆様には私から学

ぶ事が出来れば嬉しいと思っております。私は世

えたいと思います。

今年はロータリークラブのサポートがあるからこ

そ、その影響を与えるチャンスがあります。私は

月は米山月間になっております。ぜひ米山事業

をご理解の上、少額でもかまいませんので、特別寄付
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ルスタル・バーネットと申します。よろしくお願
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察官、妹は今高校に通っています。父は私が日本

に住むことに賛成せず、いつもフロリダに戻って

と言っています。フロリダ大学に通い、東
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東京に住んでいた時にカルチャーショックを受け

ました。おじいさん、おばあさん、おとうさん、

お母さんたち、皆細かったです。小さい頃からず

っと太っている人に囲まれ、大人になったら太る

のは自然の事だと思っていました。中学生の頃、

家族に私は永遠に太らないと言い、家族は大声で

笑ったので、大人になって太るのは当たり前だと

思ってしまいました。ですので、日本に来て衝撃

を受けました。日本、特に沖縄県では長寿の秘密

があります。アメリカだけではなく他の国と比べ

ても日本の肥満率と病気の割合は低いです。 

また、もう 1 つ衝撃を受けました。沖縄に引っ

越してから全国では沖縄県の肥満率が 1 番高い事

を勉強しました。でもアメリカの文化のせいだと

知っているので、私も少し責任があると思います。

大宜味村や今帰仁村は沖縄の若者と世界の人々を

まだまだ助けることができます。ブルーゾーンと

は複数の人が 100歳を超えて生きる場所です。世

界には 5 つのブルーゾーンしかないので、沖縄の

長寿と健康が世界でよく研究されています。しか

しアメリカに住んでいる友達に長寿や健康につい

ての情報をシェアするために、インターネットで

調べて出てきた情報は非常に少なく、少し時代遅

れです。たくさんの沖縄の植物はまだ英語の名前

もありません。アメリカやカナダでは沖縄という

島があることさえ知られていません。多くの人は

沖縄や月桃、へちまは何の事か全然分かりません。

多くの本州に住んでいる日本人も分かりません。

沖縄の健康生活を日本語で伝えるのは難しいので、

他の言語で訳されることが必要ではないでしょう

か。この時代に何かをグーグルして、検索して、5

分で情報が出てこなかったら、そのものは大切で

はない、存在していない、という考え方を持って

いる人は多いです。 

私は 200種類の沖縄の植物を調べて勉強しまし

た。難しかったですが、20・30分時間をかけたら

日本語で情報を見つけました。しかしある 1 つの

植物は日本語でも英語でも全く見つかりませんで

した。それは長命草という植物です。長命草の栽

培情報の研究は全くないので、私は長命草の栽培

方法という研究テーマにしました。でも長命草の

研究を選んだ理由はもう 1 つあります。長命草の

化学組成です。その研究はごく最近出ています。

長命草の化学組成を見ると、プテリキシンという

成分が入っています。プテリキシンという成分は

身体での脂肪の作成を防ぐ働きをします。これは

肥満対策植物の 1 つではないでしょうか。世界に

悪影響を与えている肥満率を下げる植物ではない

でしょうか。私の研究テーマは沖縄における薬草

調査と長命草の栽培に関する研究です。まず薬草

調査とはどんな薬草が沖縄で栽培されているか、

材料として使われている野菜や果物、ハーブがあ

るかを調べ、記録する事です。沖縄に自生する植

物の多くは沖縄以外ではあまり知られていなくて、

英語の名前もないので、この情報を集めることが

必要です。調査が終わり、植物リストの中であま

り研究されていない植物を探していると、長命草

という植物を発見しました。長命草は沖縄料理で

は伝統的に使用されていますが、英語でも日本語

でも情報検索したら調理の仕方や栽培方法がほと

んど見当たらないことが分かり、長命草の栽培方

法を研究することになりました。現在長命草の苗

に様々な土の種類と肥料の組合せを適用し、成長

の結果を記録しています。私が使った土は国頭マ

ージ、島尻マージとジャーガルという土です。そ

して適用した肥料は窒素、カリとリンです。今ま

でに分かった事は長命草が島尻マージとジャーガ

ルに植えたら、よく成長します。肥料だと窒素を

使う事だけで、高さと葉っぱの数がかなり上がり

ます。これからも長命草の栽培方法をもっと研究

します。 

私にとって、最も恐ろしいものは後悔です。そ

れはしたことの後悔ではなく、私がしなかった事

に対する後悔です。成功するのは偶然ではなく意

図的に行動した結果です。私は植物の栽培を研究

していますが、それ以上のことも出来るのではな

いでしょうか。私は情熱があります。その情熱は

沖縄です。健康と自然治癒です。私はインターネ

ットサイトを作りました。日本語の情報を英語に

訳して沖縄植物の身体に対する影響を分かりやす

く説明しています。沖縄の果物、野菜やハーブの

情報を載せ、沖縄の健康製品を載せています。沖

縄を検索したら、たくさんの情報が出てきて、誰

でも沖縄の事を知っているという夢があります。

インスタグラムもフェイスブックもやっています。

私は琉球大学の農学部でいろんな事を学んで、沖

縄の植物や健康が分かるので、ちゃんと訳すこと

ができると思います。海外の人は健康のことをと

ても気にしますので、沖縄の健康製品に興味を持

つと思っています。私が学んだ農業の知識を使っ



て、多くの沖縄の農業の会社を助け

私の先生はバングラディッシュ人ですが、

年前、学生の時に琉球大学に入って、ロータリー

奨学金をもらって頑張って卒業して、ずっと琉球

大学に勤めています。私の先生はロータリーのサ

ポートがあったか

私はロータリー奨学金を頂いているからこそ、こ

の会社を始めるチャンスがあると思っています。

今からやる事がいっぱいあり、修士論文を書く事

もありますが、これは本当に好きです。私が卒業

したら恩返しをしたいと思います。そうするため

に、私はこれまで以上に頑張らないといけません。

今までやった事がないことをしなければいけませ

ん。 
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